
Distrito 
Norte

Asamblea

16 octubre 2023
Ciudad Deportiva Valdelasfuentes



Al ser comienzo de legislatura, durante esta Asamblea,
se llevó a cabo la elección de 5 representantes
vecinales, que llevarán la voz vecinal a la Junta
Municipal de Distrito y al Consejo Social de la Ciudad.

¿Qué es?

Asamblea de Distrito

La Asamblea de Distrito
es un espacio de
participación ciudadana en
el que los vecinos y vecinas
y los representantes
municipales dialogan y
reflexionan sobre su
Distrito. 



Nº de personas inscritas: 147

Nº de personas asistentes: 113

Nº de grupos de trabajo: 4

Media de personas por grupo: 24

Nº de personas que han hecho propuestas: 65

Nº total de propuestas realizadas: 204

Nº de candidaturas presentadas: 25

Nº de candidaturas que entraron en votación: 16

Nº de votos emitidos: 295

Nº de votos validos: 280

Nº de votos nulos: 14*

Datos Asamblea
Norte

FEFECHACHA: Lunes 16: Lunes 16    de Octubrede Octubre    20232023
HORAHORA: 18.30 h.: 18.30 h.
LUGARLUGAR: Ciudad Deportiva Valdelasfuentes: Ciudad Deportiva Valdelasfuentes

*El código de votación asociado a estos votos no se corresponde con los códigos verificados para
esta asamblea, no contabilizándose, por tanto en los resultados finales.



Reunidos en cuatro grupos de trabajo, reflexionaron
e hicieron las propuestas que hay recogidas
literalmente, a continuación.

Las aportaciones recogidas se han agrupado en las
siguientes áreas temáticas: medio ambiente, tráfico
y movilidad, policía, transporte público, juventud,
mayores, cultura, comunicación y otros asuntos. 

La Asamblea del distrito tuvo una parte de debate
sobre los temas que más preocupaban a los vecinos
y vecinas asistentes. 

Propuestas 



MEDIO AMBIENTE

CONTENEDORES

Limpieza viaria, contenedores, recogida residuos, podas,
parques, reciclaje, colonias de gatos, setos, jardines,
excrementos...

Como presidente de Comunidad Propietarios
Miguel Cervantes 19, reclamo que nos
cambien de sitio los contenedores de cartón y
vidrio. Se podrían colocar en la isleta del
parking de enfrente de Largo Caballero.

Recogida y reparación de contenedores
soterrados de envases. Se averían
frecuentemente y propician la acumulación de
bolsas alrededor. Como ejemplo el de Pº de la
Chopera 132, esquina Vicente Aleixandre,
aunque no son los únicos.

Recogida de residuos: hemos perdido
contenedores enterrados por contenedores
en superficie. Esto da olor y malestar.
Tenemos que recuperar los contenedores
soterrados.



Como presidente de Comunidad Propietarios
Miguel Cervantes 19, reclamo que nos cambien
de sitio los contenedores de cartón y vidrio. Se
podrían colocar en la isleta del parking de
enfrente de Largo Caballero.

Hacen falta contenedores de residuos
urbanos, hay muchos de papel y vidrio, pero
orgánico no existen proporcionalmente.

Los contenedores de basura que están en
Conjunto Avenida siguen rotos y se han dicho
varias veces sin resultado.

Reparación de los contenedores soterrados
en la calle Isaac Albéniz.

Punto limpio: Eliminarlos y trasladarlos a zonas
más alejadas de la zona urbana. Transformar
en zona verde.

Solucionar los contenedores soterrados de
basura casi siempre estropeados.

Hostelería tirar vidrio al medio día o al abrir no
al cierre, es muy molesto.



Homogeneizar contenedores: soterrados o
no.

Poner contenedores de pilas.

Contendores vidrio y cartón llenos.

Parque: contenedores en su interior
deteriorados.

Implementar recogida neumática a todo el
municipio.

Recogida de vidrio antes de las 12 de la noche.

Los contenedores de Paseo 8 de marzo.

Ampliar la recogida neumática para mantener
más limpia la ciudad.

Problema residuos Esc. Infantil Fuente Lucha.
Sancionar.

Limpieza deficiente/contenedores Acciona
(Pso. Chopera 315-323).



PARQUES, SETOS Y PODAS

Cuidar los setos en los parques públicos y las
ramas molestas en las aceras.
En los pasos de peatones que los arbustos de
las medianas no impidan la visibilidad del carril
contrario y las personas que quieren cruzar.
Arreglar parque Avda. Manuel de Falla que da
a la entrada del colegio santa teresa en la
espalda de “Ahorra Mas” .

Arboles muy bajos que no dejan andar por las
aceras.
Basura en Avda. Peñalara y Valdelatas. Crear
grupos voluntarios para recoger basura en
parques.
Mantenimiento de las zonas verdes en
Valdelasfuentes.

Los aseos de los parques deben estar
operativos.

Mas sombra.

Podar el parque de Navarra.

Control especies arbóreas apropiadas que den
sombra.

Parque: aparatos para mayores



LIMPIEZA VIARIA

Limpieza en aceras en Calle olivar/ Calderón
de la Barca, limpiarlos.

Podar los árboles para que no choquen las
ramas con las cabezas de los viandantes (C/
Camilo José Cela).

Mas limpieza en los parques y más cuidados.
Mas limpieza de las aceras. Mejora limpieza
viaria.

Reforzar la limpieza de barrendero con
material adecuado (sopladora).

Control de basura en vía pública.

Sopladoras (hojas otoño).

Que se recoja la basura del descampado de
Largo Caballero.

En Miguel de Cervantes 19, la jardinería y
limpieza es pésima.

Limpieza en aceras en Calle olivar/ Calderón
de la Barca, limpiarlos.



Podar los árboles para que no choquen las
ramas con las cabezas de los viandantes (C/
Camilo José Cela).
Mas limpieza en los parques y más
cuidados. Mas limpieza de las aceras.
Mejora limpieza viaria.
Reforzar la limpieza de barrendero con
material adecuado (sopladora).

Control de basura en vía pública.

Sopladoras (hojas otoño).

Que se recoja la basura del descampado de
Largo Caballero.

En Miguel de Cervantes 19, la jardinería y
limpieza es pésima.

EXCREMENTOS

Volver a poner papeleras para excrementos
caninos que tengan dispensador de bolsas y
no haya que ir al distrito por ellas.

Excrementos en la calle. Campaña didáctica
e incremento sanciones.

Las cacas de las palomas solo se limpian
cuando llueve, en todas las calles de Fuente
Lucha.



VARIOS

Grafitis: si es posible
que los limpien los que
los pinten (trabajo
social).

Control aves
colonizadoras. 

Vigilancia y
censo datos
caninos.



TRÁFICO Y
MOVILIDAD

NUEVAS FORMAS DE MOVILIDAD

Intensidad, señalización, regulación, velocidad, nuevas
formas de movilidad (coches eléctricos, patinetes…),
bicicletas, zona ORA…

Regular el uso de Patinetes. Hacer cumplir la
normativa de movilidad de patinetes
eléctricos.

Concienciación y sanción ciclistas incívicos.

Controlar la circulación de los patinetes
eléctricos.

Patines que transportan dos personas y
paquetes.

Ciclistas, peatones y patinetes control y
convivencia. Educación.

Formación y concienciación con los nuevos
elementos de transporte urbano.



Red carriles bici interconectados y con
mantenimiento.

Prohibir los patinetes eléctricos por la acera.
Problema de bicis y patinetes que van por las
aceras.

Normativa para los patinetes efectivo y mayor
vigilancia de la policía. Seguridad patinetes.

Plantear tema de los vehículos de dos ruedas
por las aceras, patinetes y bicicletas.

Educación intergeneracional sobre nuevas
formas de movilidad. Convivencia en la V.
Pública. 

Matricular bicicletas y patinetes.

Los patinetes son un peligro (tienen que llevar
casco, luces y chaleco).

Conectar carril bici municipal con Telefónica.

Aumentar la movilidad eléctrica en el
municipio (car sharing, patinetes, etc.).



VELOCIDAD

Velocidad en calle Miguel de Cervantes, poner
resaltos para que los coches vayan más
despacio.

Velocidad del tráfico en Gloria Fuertes y
Miguel Cervantes.

No permitir altas velocidades (como en la zona
del Cine Royal).

Realizar una auditoría general del tráfico del
municipio, especialmente en el distrito norte,
que analice los problemas y soluciones,
específicamente en las zonas de colegios y
carga y descarga de comercios en las horas
punta de tráfico. Mención especial a la zona
del colegio Greenwich, que colapsa la salida a
la M-40 y M-30.

Controlar la velocidad en avenidas y paseos
del distrito (Chopera, Marqués de la Valdavia,
Dolores Ibárruri, etc.). Una idea es mediante
semáforos que están sincronizados para no
Repintar la señalización vial/paso de cebra
inteligentes.

Control velocidad en gloria Fuertes por las
mañanas.



Isaac Albéniz con Maestro Tárrega, dificultad
de aparcamiento, solicitar valla.

Evitar las dobles filas.

Aparcamiento excesivo en calle olivar/
Calderón de la Barca.

APARCAMIENTOS

DENSIDAD DE TRÁFICO

Mucho tráfico viene de Sanse, estudiar
posibilidades.

Agresividad de los coches.

Nuevas salidas y entradas a Alcobendas desde
N-I y la M-607.

Problemas de conexión del tráfico del centro
con la A1 (túneles).

Rutas autocar institutos, control, seguimiento
municipal.



VARIOS

Salida de vehículos de Urb. Avd. Valdelaparra,
los contenedores no dejan ver los vehículos
que suben y el espejo reflector no permite ver
bien quién viene.

Señalizar los pasos de peatones con luces.

Eliminar la zona azul de Camilo José Cela por
ser absurda y no cumplir la función que
debería tener ya que no se usa.

Revisar la altura de los badenes en el Paseo
de la Chopera.

Seguridad vial.



POLICÍA

POLICÍA

Presencia policial, locales, ruidos, incivismo
(excrementos), mediación, ocupaciones, protección
civil…

Aumentar los coches patrulla para sentir más
seguridad.

Aumentar la vigilancia de la policía para dar
seguridad.

Policías en las calles. Policía de barrio.
Reivindicar la policía de barrio, patrullas a pie.

Mucha policía, menos delitos.

CONVIVENCIA

Seguimiento para hacer fácil y viable la
convivencia con el edificio de IVIMA de la
comunidad de Madrid con vecinos cercanos
de calle Pablo Iglesias. Integración real.

Ocupas fuera del distrito.

Ocupación “0”.



VARIOS

Descampado de perros en Largo Caballero,
perros sueltos.

Ambulancias tardan muchísimo en llegar,
necesitamos más medios y ambulancias,
hemos crecido y las ambulancias no. 

Vigilancia del botellón en el parking de
RENFE y al lado del instituto (Garci).



Diseñar líneas de autobús público que hagan
recorridos entre Alcobendas y Sanse.
Especialmente uno que haga un recorrido
entre los centros de ocio de Alcobendas y
Sanse en horario nocturno (de 23:00 a
03:00, por ejemplo)..

TRANSPORTE 
PÚBLICO

Horarios, frecuencias, recorridos, paradas, puntualidad...

Variar el recorrido de las líneas C10 y C11
para dar mejor servicio al distrito. Mejorar
estas lineas.
Transporte público con regulación sobre los
carros de compra y de bebes. Madrid tiene
esta regulación.

Fuentelucha se queda incomunicada por
transporte público (autobús) con Madrid los
festivos y fines de semana.
Ampliación y mejora líneas de autocar. Acuerdo
con Sanse ampliar circular unir metro, tren.
Frecuencia en los fines de semana.

Línea mixta de bus Sanse y Alcobendas.

Mejorar el servicio de autobuses nocturnos
(buho).



Ampliar metro, más paradas. Eliminar
transbordo Tres Olivos. 

Permitir la subida de carros de la compra en
los autobuses.

Que se disminuya la velocidad de los
autobuses.

Los conductores de autobús conducen muy
mal.

Mas autobuses, más líneas y más
regularidad.

Que los autobuses paren cerca de la acera.



JUVENTUD

Establecer lugares para el ocio juvenil.
Lugares libres, para divertirse, relacionarse.
Espacios municipales que puedan ser
ocupados por jóvenes sin que tengan que
estar continuamente en silencio (a diferencia
de mediatecas, salas de información, etc.).

Que los descuentos para actividades juveniles
(como cines, bolera, etc.) sean rotativos y no
sean siempre para los mismos.

Crear zonas para el ocio de los jóvenes.
Recuperar iniciativas como las cenas, cines,
teatro o bolera a precios asequibles dentro
del programa Imagina tu noche. 

Ocio para gente joven en espacios públicos y
privados.



MAYORES

Ayudas, control a los mayores.

Pedir a las sucursales bancarias que sean
accesibles para poder realizar tramitaciones y
gestiones fácilmente (personas mayores,
movilidad reducida).

Recoger firmas para ayudar a los mayores con
los bancos.

Nuevo centro de mayores en el distrito norte.

Más plazas en la peluquería de mayores.

Aumentar las clases y cursos para mayores.



CULTURA

Edificio de mediateca: Mejora
mantenimiento jardinería, Reapertura SAC.

Programar actividades culturales en la
Avda. de Fuentelucha.

Acondicionar y ampliar biblioteca Miguel
Delibes.

Biblioteca Miguel Delibes: aseos.

Reducción de la cantidad de libros de
Miguel Delibes.

La cabalgata del año pasado fue muy
aburrida. Que amplíen el recorrido de la
cabalgata de reyes.

Que en Fuente Lucha se pongan luces de
navidad.



EDUCACIÓN

Los cursos de la UPA ampliarlos de forma que
puedan entrar personas que no han cogido
plaza nunca.

Ampliación de la UP Miguel Delibes, para que
pudiera tener una mejor mediateca y un salón
de actos y/o sala polivalente.

La escuela infantil deja enseres, juguetes
rotos y desperdicios. Sancionar.



COMUNICACIÓN

Saber lo que nos cuesta a los vecinos
cualquier acto de vandalismo. Hacer una
campaña de sensibilización para saber el
coste de cualquier elemento de la calle que se
rompe por mal uso, por ejemplo papeleras,
columpios. Comunicar.

Incivismo con los residuos. Campañas de
concienciación, información proceso
administrativo y Sanción.

Incidir en que los setos no invadan las aceras
porque dificultan el tránsito, sobre todo de las
personas invidentes. Campañas.

Igualmente hay muchas cacas de perros,
debiera hacerse una campaña para esto, zona
paseo Valdelasfuentes.

Responsabilidad civil antes los actos vandálicos
(campañas de sensibilización).

Educar a los propietarios de canes.

Campaña recogida cacas.

Trabajo con las Comunidades de propietarios,
podas, vía pública etc.…Campañas. Pedagogía.



VARIOS ASUNTOS
DEPORTES

Actualizar y mejorar el acceso a las clases del
polideportivo de Valdelasfuentes, sobre todo
para personas mayores, que les cuesta
utilizarla aplicación.

Suelo permeable en parking poli.

INSPECCIÓN SALUD

Limpieza terrazas, locales y bares.

Plan de convivencia en la urbanización del
IVIMA de Avda. Pablo Iglesias.

SERVICIOS SOCIALES



ORGANIZACIÓN

OTRO

Pantallas (de protección) en las mesas de los
funcionarios de la Junta de Distrito.

El mucho hablar no apaga la sed. Luego,
manos a la obra y a cumplir las promesas y no
esperar a los 6 meses anteriores a las
próximas elecciones municipales.



Representantes 
Junta Municipal de

Distrito

FRANCISCO RODRÍGUEZ CHECA 
(75 votos) 

ANTONIO NAVARRO CAMPILLO 
(66 votos) 

JOSE ANTONIO GÓMEZ MAYA 
(62 votos) 

Titular 
Consejo Social de la

Ciudad

FERNANDO IZNAOLA ÁLVAREZ 
(14 votos) 

Suplente  
Consejo Social de la

Ciudad 

MERCEDES RODRIGO MORICHE 
(13 votos) 

Resultados Elección
Representantes vecinales



ALBERTO LAFUENTE DE PABLO 
(12 votos) 

RAFAEL RODRÍGUEZ CUCALÓN 
(7 votos) 

JOSE MANUEL RODRÍGUEZ NAREZ 
(5 votos) *

FUENCISLA SÁNCHEZ MARTÍN 
(5 votos) *

JOSE CARLOS FLORES AMARO 
(4 votos) *

ROSA RAMOS SÁNCHEZ 
(4 votos) *

SILVIA MARTÍN IGLESIAS 
(3 votos) *

DAVID MORALES SÁNCHEZ 
(3 votos)* 

JORGE VILLARES ALFARO 
(3 votos)* 

MARIA LUISA CHAPARRO GALÁN 
(2 votos) *

FELIPE JESÚS DIAZ MORATALLA 
(2 votos) *

Listado de Suplentes

*No se produce desempate por sorteo aleatorio de letra,
manteniendo el orden alfabético por decisión, en la misma

asamblea, de las personas interesadas.






